新幹線飯山駅開業!

開業しました。 待ちにまった新幹線飯山駅が3月14日に

詳しくは別紙をご覧ください。

マト 分間 に

総会は6月5日 (金)

の夕方に開催することが決定しました。3月6日(金)の役員会において、来年度の総会を6月5日(金)

ください。 ちりますので、この機会にぜひ木島平へお越し用できる機会でもありますので、この機会にぜひ木島平へお越しが内からは送迎バスも検討しております。また、北陸新幹線を利細かな通知は、4月の会報と一緒に送付させていただきます。

会報原稿募集中!

fa 0269の82の4121 ──Kicho@kijimadaira.jp まで【送付先】〒389の2392 木島平村役場内 ふるさと応援団事務局近な出来事」など、木島平村に関係することであれば何でもOKです。 郵送・FAX・メールいずれかの方法でお願いします。「村の思い出」「st

大活躍! 木島平村のスキー選手たち!

ので、ぜひ応援をお願いいたします。活躍の様子は、逐一村のホームページでご紹介しています、本島平村から全国、世界に羽ばたく選手たちが大勢活躍してい

《出場大会》

FISノルディックジュニア世界選手権大会:2人出場

第 64 回全国高等学校スキー大会:1人出場

第52回全国中学校スキー大会:7人出場

第70回国民体育大会冬季大会スキー競技会:6人出場

第52回全日本スキー技術選手権大会:3人出

JOCジュニアオリンピックカップ2015: 14 人出場

FISコンチネンタルカップ:1人出場







会訂 会報左側 下段15行目 「箒」 →「蓆(むしろ)」報正 会報左側 上段16行目 「放置」→「設置」2月号会報に誤りがありましたので訂正してお詫びいたします。

「ふるさと応援団木島平会」によせて

相模原市 丸山 和久 (小見出身)

てきました。

てきました。

できました。

かれました。こうやって皆で集まるのは成人式以来。今では世間でそんな中、一昨年の夏、随分久しぶりに木島平中学の同窓会が開

たひと時になりました。やはり、 きます。 会った瞬間から、中学時代の出 不思議なもので、こうして皆に 境遇があると思います。しかし、 道を過ごしてきて、いろいろな 代。この年代に至るまで約 を感じさせず、 はずなのに、そんな時間 来事が昨日のことのように思い 言うアラフィフ(50歳前後) 皆、それぞれにいろいろな とても懐かしい時間 その当時の話に花が咲 随分盛り上がっ 日の流れ 30 世



がたいものであり、大切にしていきたい関係だと思います。子供時代の時間を共有した友というのは、いくつになってもあり

このように積極的に参加されて を応援しようという思いから、 とてもお元気で、木島平のこと 先輩方が多いのですが、 でしたが。応援団メンバーは大 れまで全く想像もしていません 木島平村歌を唄うことなど、こ 参加させていただく機会を得ま 生に声がかかり、昨年からこの いるというのは、 した。東京のど真ん中で、まさか 「ふるさと応援団木島平会」に そんな同窓会をきっかけにし 東京近郊に住んでいる同級 素晴らしいこ 皆さん



活動になるよう、私も微力ながら協力していければと思います。さらに「わけしょ」も増やして、故郷に関わる方々と盛り上がった、大島平を考えていく機会も増えていくと思います。この応援団も、我が家は、昨年父を亡くし、木島平の実家は母一人の生活となりま存在はやはり大きいものだな、と改めて感じます。とだと思います。住んでいる場所はそれぞれ違えども、故郷というとだと思います。住んでいる場所はそれぞれ違えども、故郷という

応援団の皆さん、今後ともよろしくお願いします。